
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２２年度 

（通算 NO２５） 

般社団法人 

〇 示現会展に向けて 
〇 会計より 
 裏面 〇＜特集＞ 巡回展報告（石川県支部） 

示現会展準備 委員の仕事 
 
 
 

２月１５日、理事会では、７５周年記念の実施について話し合いが行わ

れました。まだ、コロナがおさまらない状況ではありますが、示現会

としては、国立新美術館での記念展を実施いたします。 

記念事業年の画集の発行がありますが、皆様の協力をよろしくお

願いいたします。 
 

一般社団法人 

２０２２・２・２０ 

般社団法人 

. 

事務所 ☏ 03-3824-9128 

般社団法人 

 

 

 

年
が
明
け
て
コ
ロ
ナ
の
新
規
感
染
者

の
数
は
爆
発
的
に
増
加
し
て
い
ま
す
。  

 

一
週
間
先
も
読
め
ま
せ
ん
。
展
覧
会

開
催
は
四
月
の
六
日
、
ま
だ
二
カ
月

先
の
こ
と
で
す
が
、
は
た
し
て
展
覧
会

は
開
催
で
き
る
の
か
、
開
催
で
き
た
と

し
て
も
ど
の
よ
う
な
内
容
、
規
模
の
展

覧
会
が
で
き
る
の
で
し
ょ
う
か
。
今
の

時
点
で
い
え
る
こ
と
は
、
美
術
館
が
閉

館
に
な
ら
な
い
限
り
開
催
は
い
た
し
ま

す
。 周

辺
の
コ
ロ
ナ
の
動
向
を
横
目
で
見

つ
つ
、
会
場
の
安
全
確
保
等
々
の
ク
エ

ス
チ
ョ
ン
を
抱
え
つ
つ
、
仕
事
を
進
め

て
い
ま
す
。  

会
場
入
り
口
に
掲
示
す
る
挨
拶
文

も
こ
の
不
確
実
な
中
、
掲
示
さ
れ
る
こ

と
を
望
み
つ
つ
起
草
し
て
い
ま
す
。
そ

し
て
、
挨
拶
の
末
尾
に
「
人
類
は
過
去

に
そ
の
英
知
で
ペ
ス
ト
、
天
然
痘
、
コ
レ

ラ
等
を
克
服
し
て
き
ま
し
た
。
コ
ロ
ナ

も
そ
れ
ら
に
匹
敵
す
る
全
人
類
の
災

禍
で
す
。
し
か
し
人
類
は
必
ず
や
こ
の

災
難
に
負
け
ず
、
人
と
し
て
の
す
べ
て

の
営
み
を
回
復
し
、
社
会
生
活
を
復

活
さ
せ
て
い
く
で
し
ょ
う
。
も
ち
ろ
ん

そ
の
人
と
し
て
の
生
活
は
、
芸
術
の
灯

を
消
す
こ
と
な
く
営
ま
れ
る
で
し
ょ

う
。
こ
の
私
た
ち
の
さ
さ
や
か
な
展
覧

会
も
、
人
類
が
人
類
で
あ
る
こ
と
の
証

し
と
し
て
の
芸
術
活
動
の
片
隅
で
、
お

客
様
に
観
て
い
た
だ
け
れ
ば
幸
い
で

す
。
」と
結
び
ま
し
た
。 

事
務
責
任
者 

井
上 

武 
 

事
務
責
任
者 

井
上
武 

 

 ２月１５日 

２月１５日、示現会館にて２０２１年度の監査が行われ、引き

続き、理事会が開催されました。 

監査は、成田理事長を始め大滝、三杉監事及び、井上事

務責任者以下、事務局の佐藤、武、中西（錦織 庶務主任

欠席により副主任の 中西氏が代理出席）そして、オブ

ザーバーとして岡部会計士が同席しました。 

中西副主任から２１年度の行事の説明があり、引き続き石

橋会計主任の会計関係の説明の後、質疑応答、書類など

の確認を行い終了しました。 

詳しくは、総会資料をご覧ください。 
 
❊総会資料は会員の方々に送付されています。 
 

３時から始まった理事会には、鈴木、中川の常務理事、そ

して大渕、土田、渡邊、徳田の各理事も出席し、３月８日の

総会に関しての資料の確認、その後、７５周年記念示現会

展の実施について、さらにその後の示現会行事につい

て話し合いが行われました。 

 

記念画集発行について 
 

示現会では、５年ごとの区切りで画集を発行してき
ました。 
今回も記念行事として画集の発行をいたします。 
つきましては、記念行事費用として、会友以上の皆
様にご協力をいただきます。 
よろしくお願いします。 
なお、費用につきましては、年会費と同時に振り込
んでいただきますので、年会費集金の用紙をご覧い
ただき、よろしくお願いします。 
 
役員・委員・支部長 １００００円 
正会員         ７０００円 
準会員         ５０００円 
会 友          ３０００円 
 
❊ 一般の入選者の作品も掲載いたします 
❊ 画集は１冊２０００円で販売いたします 

一般入選者の方は会場で直接お求めく
ださい。記念行事費用の分担となります。 

  

会費納入についてのお願い 
今年度も引き続き会計を担当することになりました。よろしくお願い 

いたします。 

日頃より、示現会の行事にご理解、ご協力いただきありがとうござ 

います。今年度の会費の納入につきましてお知らせ致します。 

2 月下旬に会費納入のお願い文章並びに振込用紙を配布いたしました。納入期限

は 4月末日といたします。 

今年は 75周年記念の年に当たります。記念の画集を製作いたします。この費用は

皆様の出資によって賄います。コロナ禍で大変な時でありますが皆様方のご協力を

切にお願いいたします。 

会費納入と一緒に費用を集めさせていただきますので金額等を記した 

文章をお付けします。よろしくお願い申し上げます。 

                               会計主任 石橋俊博 

 

 

理事会で支部長の交代が承認されました。 
＜新支部長＞ 和歌山支部長 土井敏弘様 
          岐阜支部長  内木健二様 

支部長交代のお知らせ 和歌山支部長として長年支
部の運営に携わってきた、
中村恵吾様、また同じく岐
阜支部長の山田裕彦様、あ
りがとうございます 

石川県支部より支部長交代の届けがありますが 今後の理事会

にて付議し承認されましたらお知らせいたします 



 

 

    

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

第７４回示現会展巡回金沢展を終えて 

新型コロナ・オミクロン株大流行禍中の開催でした。安全 

第一に実施する事は勿論、決してクラスターを発生させて 

はならない。その重圧の中、無事閉幕を迎えられた事、支部 

全員の願いで有りました。 

そんな中、「大変わかりやすい」「雄大な絵が多い」「心洗われた」な

ど会場でお聞きしたお客様の共感や感動の声です。美術愛好家の皆

様に具象の美を追求した作品を再認識して戴き無事に終了出来まし

た。この様な状況でも来場者が予想以上に多かったことは、今後の励

みになります。“成功裡に閉幕させたい”と願う会員の一致協力の賜物

と思います。  

石川県支部長 中村 末二 

兵庫を皮切りに１３か所で開催された第７４回示現

会展の巡回展は今年１月、金沢展で終了しました。コ

ロナ禍の中での開催ということで各支部非常に厳し

い状況でしたが、支部員はじめ大勢の方々のご支援

で無事終了することができました。 

井上 
事務責任者 

安藤委員 山村委員 宮本委員 水上委員 

倉本委員 

事務職 
伊集院さん 

佐藤副事務 
責任者 

錦織 
庶務主任 

石田委員 遠山委員 

大岩委員 

北島委員 

中西委員 

 

１２月５日に引き続き、１月２３日、２回目の発送を行い

ました。オミクロン株が猛威を振るい、東京にはまん延

防止の通達が出された中でしたが、庶務係を中心に発

送の準備を行いました。 

 

皆さんからの一言を募集中です。絵のこと、地域の様子など、お知らせください。 
メール先 佐藤祐治宛 1941sato@gmail.com   

なお、示現会のホームページの「メールでのお問い合わせ」でも投稿できます 

 

示現会のいろい
ろな案内はホー
ムページに掲載
されます。ぜひ
ご覧ください。 
 
 
 
 

 

委
員
が
担
当
す
る
係
の
仕
事
は
、

い
ろ
い
ろ
と
あ
り
ま
す
。
示
現
会
展

の
開
催
に
至
る
ま
で
の
準
備
が
い
ろ

い
ろ
と
あ
り
、
特
に
３
月
に
入
る
と
、

そ
の
仕
事
は
多
岐
に
わ
た
り
ま
す
。 

各
自
そ
れ
ぞ
れ
個
人
の
仕
事
な

ど
も
あ
り
ま
た
自
分
の
作
品
の
制

作
な
ど
時
間
的
に
厳
し
い
の
で
す

が
、
少
し
で
も
、
良
い
展
覧
会
に
な
る

よ
う
に
と
頑
張
っ
て
い
ま
す
。 

今
回
は
発
送
の
様
子
で
す
が
、
さ
ら

に
会
館
で
の
準
備
、、そ
し
て
い
く
つ
も

あ
る
美
術
館
で
の
仕
事
な
ど
お
知
ら

せ
す
る
予
定
で
す
。 
 

が
ん
ば
れ
！
委
員
の
み
な
さ
ん 

 

１０時、井上事務責任者の言葉の後、錦織庶務主任の説明があり、1階は準会員以下の方々に向けての作業。 
2 階では、役員、支部長、委員、会員、と其々の役職により、入れる用紙が違いますので、それに合わせての作業、
また、広告宣伝係は目録の広告関係、各地の施設などへの案内など、其々の作業は午後３時まで続きました。 


